

平成30年6月27日

保護者の皆様へ

郡山市立富田中学校長 熊坂 洋

部活動等に係る活動方針についてのお知らせ

向暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対しましてのご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、中学校の部活動は、学校教育の一環として生徒の自主性、協調性、責任感、連帯感等の育成や競技力・技能の向上、異年齢集団との交流を通じた好ましい人間関係の醸成などを目的として実施しているところです。学校教育において部活動の果たす役割は大きな意義を有するものであります。しかしながら、休養等を十分に確保しないことによる生徒の身体的な疲労の蓄積をはじめ、学習や趣味、家族との触れ合い、地域の活動に参加する時間が十分に確保できないという課題も見られます。また、昨年公表された文部科学省や福島県教育委員会の調査から、部活動指導が学校の多忙化の要因の一つになっていることも指摘されました。

その改善を図ることを目的に郡山市教育委員会では、平成29年度に「郡山市立小・中学校部活動等のあり方に関する検討会」を立ち上げ、スポーツ庁の「運動部活動の在り方に関する総合的なガイドライン」や福島県教育委員会の「多忙化解消アクションプラン」の内容を踏まえ、医師、弁護士、大学教授等を委員として検討を重ね、「郡山市立学校部活動等のあり方に関する指針」を策定いたしました。

本校では、郡山市教育委員会の指針を受けて、市内全ての中学校と歩調を合わせながら、「部活動等に係る活動方針」（裏面）を策定し、部活動の適切な活動時間の設定と休養日の確実な確保を図り、今年度の夏季休業から本方針による部活動等を実施してまいりたいと考えております。

つきましては、部活動等が持つ本来の意義の達成をめざして取り組んでまいりたいと考えておりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。